

Internationaler Zivildienst
— Gruppe Saar —

Saarbrücken, den 10. Oktober 1950

An den

Internationalen Zivildienst
Schweizerischer Zweig
Gartenhofstraße 7
Z ü r i c h 4

Liebe Freunde !

In unserer Generalversammlung am 7. Oktober 1950 wurde Manfreds Rücktrittsgesuch als Sekretär angenommen. Er hat sein Amt aus beruflichen Gründen niedergelegt. Da Manfred jedoch in den Arbeitsausschuß unserer Gruppe gewählt wurde, bleibt er mit dem Zivildienst weiterhin in enger Verbindung. Recht herzlichen Dank läßt Manfred sagen für einige Jahre schöner und fruchtbarer Zusammenarbeit.

Als neuer Sekretär amtiert ab sofort Levente P a s z t o h y , er ist Ungar von Geburt und Student an der Universität des Saarlandes in Saarbrücken und schon lange begeisterter Mitarbeiter unserer Gruppe. Levente beherrscht die ungarische, deutsche, französische und englische Sprache und erfüllt auch sonst alle Voraussetzungen, die das Amt eines Sekretärs erfordert. Er bittet schon hier um Entschuldigung für eventuell auftretende Anfangsschwierigkeiten. Ihr werden Levente auf der Sekretärentagung in Elouges kennenlernen.

Die neue Adresse unserer Gruppe ist jetzt:

Internationaler Zivildienst
- Gruppe Saar -
c/o. Levente Pasztohy
Universität des Saarlandes
S a a r b r ü c k e n 2 a
Studentenheim

Recht herzlichen Dank für alles
und "Auf Wiedersehen" in einem
Lager

Manfred E b e r l e



Auf gute Zusammenarbeit und "Auf
Wiedersehen" in Elouges

Levente P a s z t o h y

Unserem Komitee gehören an:

Alfons Kirchner	- Erster Vorsitzender
Wilfried Kernberger	- Zweiter Vorsitzender
Alois Dietzler	
Martrud Braun	
Manfred Eberle	
Edmund Schmidt	
Marianne Hennen	
Vera Wiesner	
Herbert Müller	- Mitteilungsblatt